



令和7年度 荒谷小 学校だより

荒谷の風 5月号

文責 南園 政幸



〈自分を知り進んで学ぶ子ども〉
 〈感謝の気持ちをもち思いやりのある子ども〉
 〈健康でたくましい子ども〉
 〈地域・ふるさとを大事にする子ども〉

愛されている荒谷小

保護者の皆様、地域の皆様、改めまして諸塙村立荒谷小学校第46代校長として赴任しました南園政幸（みなみのまさゆき）と申します。校長一年目で前任校は高原町立狭野小学校でした。歴史ある荒谷小学校で仕事ができることを嬉しく感じると同時に、その重責を感じております。前任の矢野健二校長と変わらぬご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、新年度がスタートして4週間が経とうとしていますが、入学式・参観日・PTA総会及び歓迎会、並びに各地域で行われた春祭りでは、大変お世話になりました。そ

れぞれの行事に参加して感じるのは、荒谷小の児童が保護者や地域の皆様に愛されているなどということです。また、春休みの休業日に卒業生が荒谷小の桜見に来られた、春休みの休業日に卒業生が荒谷小の教頭先生として勤務されていた日吉國雄先生

が先日の荒谷小学校入学式のテレ放送をきっかけに日南市からなるばる本校を訪れたりしたことがありました。T・宮崎日日新聞の方々も早朝より取材に来られ、夕方のニュース等で大きく報じていただきました。4月30日の全校体育では、50M走やリレーをしましたが、児童も新たな仲間を迎える毎日張り切っているところです。

私は、慶大くんが入場する時に心がドキドキしました。慶大くんが荒小ではなくて、諸小だつたらこの入学式はなかつたと思うと、慶大くんが荒小に来てくれて良かったと思いました。慶大くんのお父さんから「入学するのを楽しんでいます」と聞いて、慶大くんに喜んでもらいたいと、みんな練習をがんばり、本番を待ちました。

結果は、慶大くんのお母さんとお父さんを泣かせることができて大大大成功で終わりました。

私は、慶大くんが入場する時に心がドキドキしました。慶大くんが荒小ではなくて、諸小だつたらこの入学式はなかつたと思うと、慶大くんが荒小に来てくれて良かったと思いました。慶大くんのお父さんから「入学するのを楽しんでいます」と聞いて、慶大くんに喜んでもらいたいと、みんな練習をがんばり、本番を待ちました。

4月11日は、みんなで遊ぶ日『みんデー』でした。全校児童10名で「けいどう」をしました。春の日差しの中、3名の警察役に捕まらないように一生懸命に逃げました。途中、先生も加わり盛り上りました。

みんなで遊ぶ日

作文紹介／入学式

私は、慶大くんが入場する時に心がドキドキしました。慶大くんが荒小ではなくて、諸小だつたらこの入学式はなかつたと思うと、慶大くんが荒小に来てくれて良かったと思いました。慶大くんのお父さんから「入学するのを楽しんでいます」と聞いて、慶大くんに喜んでもらいたいと、みんな練習をがんばり、本番を待ちました。

4月11日は、みんなで遊ぶ日『みんデー』でした。全校児童10名で「けいどう」をしました。春の日差しの中、3名の警察役に捕まらないように一生懸命に逃げました。途中、先生も加わり盛り上りました。

4月11日は、みんなで遊ぶ日『みんデー』でした。全校児童10名で「けいどう」をしました。春の日差しの中、3名の警察役に捕まらないように一生懸命に逃げました。途中、先生も加わり盛り上りました。

図工でスペシャルな自分の顔を描きました



4月1-5日の図画工作では、「スペシャルなじぶんのかおをかこう」という題材に取り組みました。どんなふうに描くのかなと思ったら、上森千穂先生が、まず卵形の輪郭と目の位置・鼻の位置を薄く鉛筆で描かせ、次に「最初に歯をよく見て描きます」と説明されました。早速タブレットの写真や鏡を見ながら描き始める子どもたち。面白そうだなと思って完成を楽しみにしていたら、本当にスペシャルな自画像が完成していました。荒谷小の階段に飾つてある下の自画像は、誰の顔か当ててみてください。

（作文紹介）動き出しそうな自分
二～五時間目を使って自画像を描きました。
「先に進まない」「一本線でかく」「順番にかく」「カタツムリみたいにゆっくりかく」などの千穂先生の言つたことを守りながら描いていきました。最初は不安だったけど、完成した自画像を見てみると、上手に描けていたので良かったです。教頭先生に「似てるじやん。」と言われて、うれしかったです。また千穂先生とみんなで図工をしたいです。

（5年 甲斐愛菜さん）



バイオリンの演奏 間近で聞きました！



4月24日（木）の午後、諸塙村中央公民館で行われた『三浦文彰ふれあいキャラバンコンサート』を聞きに行きました。諸塙小学校の友だちや諸塙中学校の先輩達、地域の方も一緒にでした。第30回宮崎国際音楽祭の新音楽監督をされていらっしゃる三浦文彰さんのバイオリンの様々な音色、そして妹の三浦舞夏さんの奏てるピアノ曲は、いろんな情景を想像させてくれる本当に素晴らしい演奏でした。途中、バイオリンの音の出し方や特別な演奏の仕方、楽曲についての説明もあり、勉強になりました。



なに素敵な演奏を聴く機会を設けてください、関係機関の皆様に感謝を申し上げます。
吉永扇理さん、NHK放送局のインタビューに答えてくれた黒田咲帆さん・山本琉聖さん、ありがとうございました。
代表で花束を渡してくれた吉永扇理さん、NHK放送局のインタビューに答えてくれた黒田咲帆さん・山本琉聖さん、ありがとうございました。

バイオリンの演奏 間近で聞きました！

*R7年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

校長	南薫 政幸 (みなみの まさゆき)	1年目
教頭	上田 尚司 (うえだ しょうじ)	2年目
1年担任	上森 千穂 (かみもり ちほ)	4年目
3・4年担任	黒木 翔太 (くろき しょうた)	1年目
5・6年担任	甲斐 正樹 (かい まさき)	4年目
養護教諭	小森 奏美 (こもり かなみ)	3年目
事務	村矢 厚子 (むらや あつこ)	13年目
通級担当	山本 由香里 (やまもと ゆかり)	5年目
スクールサポートスタッフ	矢房 みゆき (やふさ みゆき)	6年目

5月の主な行事予定

1日 (木)	…全校集会
2日 (金)	…春の遠足、お弁当の日
8日 (木)	…6年生宮崎国際音楽祭鑑賞 (宮崎市)
9日 (金)	…M2 学習
18日 (日)	…諸塙中体育大会
19日 (月)	…委員会
20日 (火)	…クラブ
21日 (水)	…第1回奉仕作業 (中尾、恵奈幾、内の口)
22日 (木)	…民生委員・児童委員来校 (17名)
23日 (金)	…避難訓練 (風水害)